

Las autoridades municipales eclesiásticas, ejidales, el grupo de patrocinadores y los perros de la montaña felicitan a:  
**MIGUEL ANGEL SANTIAGO LUIS**

Por su destacada participación en Maratón de Ciclismo de Montaña "Titán Zapoteca", obteniendo los siguientes resultados:

Categoría:	<b>Aficionados varonil</b>	Número:	<b>417</b>
Lugar en categoría:	<b>148°</b>	Tiempo Chip:	<b>6:38:34.1</b>
Lugar general:	<b>328°</b>	Tiempo Oficial:	<b>6:43:35.9</b>

San Pablo Güilá, Oax., a 11 de marzo de 2018.



CONSERVA TU NUMERO Y CANJEALO  
POR TU INSCRIPCION AL SANFE RACE 2018



06/05/2018



DESEARAS NO TERMINAR!